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1. PAUTA 

1.1 

  

INTERESSADO  CONSOEA  

ASSUNTO  Aprovação da Pauta – Sugestão / Inclusão de novos itens 

 APROVADA POR UNANIMIDADE 

1.2 

  

INTERESSADO  CONSOEA/CREA-GO/Mútua 

ASSUNTO  
Aprovação da execução do projeto arquitetônico e cenográfico com 
suplementação de valores  

 

A Secreataria Executiva da CONSOEA, fez uma breve explanação sobre os 
acontecimentos desde a aprovação da 77ª SOEA em Goiânia-GO, no ano de 2020. 

- PROJETO ARQUITETÔNICO; 
- PANDEMIA; 
- ORÇAMENTOS. 

Após os balizamentos o valor extrapolou o orçamento previsto, sendo assim, foi 
colocada a necessidade de um posicionamento dessa Comissão sobre uma 
eventual suplementação do orçamento inicial. 
 
O Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Almeida explicou que o projeto foi 
elaborado ainda no ano de 2019, o mundo atravessou uma pandemia em 2020 e 
2021. E, já em 2022, como consequências desse cenário pandêmico: alta da 
inflação, falência de empresas, entre outros problemas macroeconômicos. Com 
isso, o mercado de eventos está aquecido, no entanto, as empresas estão sem 
insumos, mão de obra e matéria prima suficientes para manter os valores 



previstos em 2019. A Mútua atualizou o valor da verba de patrocínio em 35%. É 
de conhecimento que os orçamentos estão acima da média, dessa forma há a 
necessidade de readequação da verba orçamentária do evento para a nova 
realidade, de 2022.É fundamental um esforço conjunto de todos os envolvidos 
(Confea, Mútua, Crea-GO), readequando suas participações no valor do repasse 
dentro de valores razoáveis para tornar possível a execução do evento.   
 
O Eng. Eletric. Daniel Sobrinho comentou que aprovar uma suplementação 
dobrando-se o valor inicial é inviável e que deve ser realizada uma análise para 
adequar o público e os demais itens da planilha de infraestrutura para reduzir os 
custos; 
 
A Eng. Agr. Andréa Brondani da Rocha agradeceu o convite para participar das 
reuniões da CON, como convidada, e comentou achar possível uma adequação  
no valor do repasse, desde que seja elaborado um estudo, com justificativas para 
a adequação de valores, além de análise dos itens das planilhas para reduzir os 
valores iniciais do balizamento. Lembrou que o parecer da CCSS será fundamental 
para as tratativas relacionadas à suplementação. 
 
O Eng. Civ. Lamartine Moreira Junior disse concordar com as falas do presidente 
Francisco e da conselheira Andréa, complementou dizendo que há muitas 
empresas que fecharam ou que estão sem as certidões negativas, assim há 
poucos fornecedores aptos a realizar um evento desse porte. Destacou ainda que 
o projeto da 77ª SOEA é altamente tecnológico, com palestrantes de renome 
(nacionais e internacionais) e infraestrutura inédita para os participantes. 
 
O Eng. Eletric. Evânio Ramos Nicoleit lembrou que essa edição da Soea já será 
histórica devido à ausência por dois anos, dessa forma não realizar o evento, seria 
prejudicial ao Sistema Confea/Crea e Mútua. Assim, entende ser ideal a 
compactação do evento, sem perda de glamour e de comprometimento da 
qualidade. Os insumos do evento estão acima da inflação registrada no período, o 
que já justifica readequações para que os valores sejam ajustados à inflação 
acumulada no período. 
 
A Eng. Civ. Carmem Eleonôra Amorim Soares sugeriu que as planilhas sejam 
novamente analisadas e defina-se quais itens poderão ser executados, sem que 
haja perda de qualidade. 
 
O Eng. Eletric. Fernando José Corrêa Lima Filho ressaltou que essa análise deve ser 
realizada de forma urgente visando a execução de todas as fases do projeto o 
quanto antes, tendo em vista que faltam menos de 6 (seis) meses para a 
realização do evento. 
 
O Eng. Eletric. Daniel Sobrinho  sugeriu que seja montada uma força tarefa pelas 
equipes do Confea e do Crea-GO, com a entrega de uma nova proposta e valores, 
e que esse assunto seja pautado para a Sessão Plenária de maio de 2022. 
 
O Eng. Civ. João Carlos Pimenta enfatizou ser imprescindível a readequação desse 
projeto em um nível de reajuste de valores no máximo próximo à inflação 
acumulada do período.  
 
A Eng. Civ. Carmem Eleonôra Amorim Soares comentou que os custos poderiam 
ser reduzidos ao retirar os estandes dos Creas da Exposoea, destacou que em 
Congressos de outras categorias profissionais, a exemplo da Arquitetura e do 
Direito os quais tem participado, não há esse tipo de estande, mas sim estandes 
de empresas expositoras. Sugeriu também a retirada dos coffee-breaks, o que 
traria um grande impacto na redução desses valores. 



O gerente Adilson Lara sugeriu que as equipes trabalhem considerando o valor 
médio e o menor valor por item para que se possa chegar num valor em que não 
haja perigo de licitação deserta 
 
O Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Almeida disse não concordar com a 
retirada dos estandes dos Creas, reforçou que a Exposoea faz parte do projeto 
original e, se for o caso, que essa sugestão seja levada em consideração a partir da 
próxima ediçãodo evento. 
 
O Eng. Eletric. Evânio Ramos Nicoleit ressaltou que a Exposoea é um ambiente de 
encontro e de convivência dos participantes e propôs a realização de uma reunião 
extraordinária da CONSOEA para a discussão das readequações. 
 
Após ampla discussão sobre o assunto, ficou decidido que as equipes da 
Secretaria Executiva da CONSOEA e do Crea-GO farão uma força tarefa para 
montar as planilhas de menor preço e de valor médio. A nova proposta será 
analisada pela CON em reunião extraordinária, de forma virtual, no dia 03/05 às 
16h. 

1.3 

  

INTERESSADO  CONCNP 

ASSUNTO  

Aprovação: 
- Quadro de delegados 
- Manual organização CEPs 
- Cartilha orientações elaboração de propostas 
- Instrução para os textos referênciais 
- Custeados para a sistematização 

  

Após o Coordenador do GTEC-CNP, Renato Muzzolon Junior e da Secreatária da 
CONSOEA, Silvia Girardi apresentarem os temas/assuntos e realizarem os 
esclarecimentos aos membros da CONSOEA, foram APROVADAS POR 
UNANIMIDADE: 
 

DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 11/2022 (SEI 0583411) 
DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 12/2022 (SEI 0584824) 
DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 13/2022 (SEI 0584859) 

1.4 

  

INTERESSADO  CONSOEA 

ASSUNTO  Aprovação dos participantes custeados pelo Confea 

  Item retirado de pauta 

1.5 

  

INTERESSADO  CDEN 

ASSUNTO 
Aprovação do local da reunião do CDEN no dia 3/10 
- Aprovação do local da reunião do CDEN em espaço a ser disponibilizado na sede 
do Crea-GO 

  
APROVADA POR UNANIMIDADE  
DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 15/2022 (SEI 0586800) 

1.6 

  

INTERESSADO  CONSOEA 

ASSUNTO  

Aprovação de logísticas de eventos 
- Homenagem especial ao Instituto Militar de Engenharia – IME, (durante 
cerimônia de aberura Soea) \Processo CME 00.001700/2022-35 
- ENAFISC (Despacho CEEP 0587488) 
Aprovação da realização do evento no período manhã dias 5 e 6/10 e na tarde do 
dia 5/10. 

 
Dado conhecimento aos membros da CONSOEA das Decisões Plenárias Nº PL-
0446/2022 (SEI 0580362) E  PL-0243/2022 (SEI 0568153). 



APROVADA POR UNANIMIDADE a homenagem especial ao Instituto Militar de 
Engenharia – IME, (durante cerimônia de abertura da 77ªSoea)  e a realização do 
6º ENAFISC nas dependências do Centor de Convenções de Goiânia, nos dia 5 e 

6/10, nos termos da DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 17/2022 (SEI 0587641)  
  

1.7 

  

INTERESSADO  CONTECC 

ASSUNTO  

Aprovação do edital Contecc/2022 
 
Aprovação da montagem de 3 (três) estúdios para apresentações orais – Contecc, 
em espaço a ser disponibilizado na sede do Crea-GO 

 

APROVADO POR UNANIMIDADE com a inclusão das datas de abertura e 
encerramento das inscrições, sendo, 03/05 e 15/08/2022 respectivamente. 
 
Aprovada a montagem de 3 (três) estúdios para os especialistas do Contecc 
participarem das apresentações orais – no dia 6/10, em espaço a ser 
disponibilizado na sede do Crea-GO. Montagem da infraestrutura com apoio do 
SETPR/GCO. 
 

DELIBERAÇÃO CONSOEA Nº 18/2022 (SEI 0588629) 

  

 INTERESSADO  MÚTUA 

1.8 ASSUNTO 

Aprovação de proposta de programação cultural/social - Mútua 
- Tarifas de hotéis com desconto para o evento 
- Programação musical em bares/restaurantes 
- Descontos em pratos de restaurantes 
- Programação musical na Exposoea 
- Plano de mídia 
- Contato Institucional com as prefeituras, Trindade, Pirinopopolis, Caldas Novas, 
Cidade de Goiás e outros 
- Inclusão da programação institucional dos Governos, Estadual  e do município de 
Goiânia 
 
Aprovação pela CONSOEA 
Apoio, organização e contratação pela Mútua   

1.9 

 

O Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Almeida propôs que a Mútua assuma 
a parte cultural e social do evento. 
 
APROVADO POR UNANIMIDADE 

  

INTERESSADO  CONSOEA 

ASSUNTO  
Aprovação dos temas/palestrantes programação 
- temas/palestrantes 

 

Após um longo debate, foi aprovado os seguintes nomes de palestrantes 
custeados pela Mútua: 
- Luís Felipe Pondé 
- Ana Fontes 
- Martha Gabriel 
 
Aprovou-se ainda o painel “Desafios da Educação: A nova fronteira do ensino e da 
aprendizagem na Engenharia, na Agronomia e nas Geociências” com Cristovam 
Buarque e Henrique Ludovice (ex-presidente do Confea). 

 


